

Rapport annuel ski pour tous saison 2017-2018

Cette saison 2017-2018 nous avons fait les sorties suivantes :

Week-end familial les 27-28 janvier 2018 :

Nous sommes allés aux Crosets en Valais. La sortie a eu beaucoup de succès car nous étions 19 personnes. Nous avons résidé dans un hôtel dirigé par les chinois et avons commandé pour le souper bien entendu une bonne fondue ! La soirée fut bien arrosée et terminée dans la bonne humeur avec un super karaoké. Nous avons eu la chance d'en avoir un temps superbe et de la bonne neige.

Ski nocturne à St. Cergue le samedi 13 janvier 2018 :

13 personnes ont participé à cette sortie. Les conditions ont été très bonnes, après 2 h de ski nous avons pu déguster une très bonne fondue au café du jura, ambiance sympa et dynamique.

Week-end sortie ski clôture de saison les 17/18 mars 2018 :

17 personnes dont 4 non-membres ont participé à cette sortie. Nous sommes retournés chez Pascal aux Mayens-de-Riddes où nous avons bien entendu été accueillis comme des rois. Le souper quasi gastronomique a été fantastique. Nous n'avons malheureusement pas eu de beau temps et personne n'a skié du week-end. Le dimanche nous avons décidé de faire la piste de luge, activité différente et on a bien rigolé. Sortie à reprogrammer pour l'année prochaine bien entendu.

Je remercie toutes les personnes pour leur participation et leur bonne humeur lors de nos sorties ski et je remercie le Cyclamen pour les subventions données aux participants membres du club !

Florence